
Angesichts der aktuellen Berichterstattung in der Presse fragt Ratsherr Kühl nach, ob der 
vorliegende Wirtschaftsplan noch gültig sei. 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras bestätigt dies. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


